

femenino

# Pancho, el Pulgón de Mar

**P**ANCHO el pulgón de mar, decide un día salir a pasear.

—Voy a ver si me quedo,

Música, dramaturgia, cuento,

recuerdos. Tengo en ese libro,

Son canciones, poemas, fábulas,

Constructor civil, ejercido su

pasado como maestro. Aunque

estoy en mi retiro.

Hoy, director del Instituto Hebreo y creando una colección de libros que plantean una nueva metodología de enseñanza, declarados por el Ministerio de Educación como material didáctico complementario de la educación chilena, para la enseñanza de la lectura y la escritura.

—¿Qué cosa puede hacer que sea

interesante en profesión, por otra

parte diferente?

Viví en Bariloche once años, cuando

mi hija nació en ese año. Una vez

me llamaron del colegio, y fui yo, en

vez de mi señora. Los dos

encontramos que mi hija no vive,

inteligente; y al principio de la reunión

que a mí me tocó, me dijeron que

que debía leer más y más para

debería leer y leer para mi fuerza

inteligencia.

Toda la capacidad, energía y amor

se me iba con la lectura.

—Todé la decisión de ayudar a mi

hijo para que fuera "normal". Aunque

abrevo que no era normal, porque tenía

una discide. El resultado fue tan

bonito que me sirvió para ayudar a

otras personas.

Hoy cuento con orgullo, aunque

vicio, que mis hijos son los únicos

de medicina y es un buen lector en tres

idomas.

Era una metodología, buena

fórmula, les, estudiaba, observa al niño.

—Después que lo encantaba

Tartar, lo que quería era que el niño se

aprendiera a leer. Decidí que

pequeños que pasaran por este

periodo, que no pasaran por el

mercado, pero que eran los que

no tenían ni la motivación ni la

puntilla. Y yo con ellos dábamos

cuenta de su comprensión lectora.

Dijo que era una metodología

sicológica, pedagógica, "y realizó una

investigación seria sobre él mismo".

—Por favor, cuéntame de tu tiempo

lo dedicas a la docencia.

El uso de los libros es fácil, pero

los más difíciles son los que se usan

de un adulto.

—Los profesores que hacen el trabajo es

plantar las ideas maestras como viene

indicado. Aquí está el primero

aventurero, el segundo, el tercero

y tener algo de ellos.

—No se pediría mucho a un niño,

ni se pediría que se lea, crecería,

o sea libro.

—Es poco, ellos pueden dar mucho

mas.

—La creatividad se planta hasta en

el orden de la lectura de los libros.

—En el orden el primero es el del

medio y el último. El segundo lo estoy

señalando. En que punto hacer en

forma desordenadas son

objetivos distintos. Es más, el que hace

primero el medio; ahora estoy

refiriendo.

El primero en ser editado en

Santiago es *Trenzas en el País de Juntos Estar*, en el país de Justicia

estar, el último de la serie.

Para los mayores: *Trenzas en el País de Juntos Estar*, que es el último. La colección, aún inconclusa, encierra una nueva metodología de enseñanza.

Una nueva forma de sentir y percibir al niño. Su autor, un constructor civil que habla varios idiomas, que estudió muchos años piano y canto, que ama y se entiende con los niños como si fueran todos de él.

Patricia Rubel, directora del Instituto Hebreo.

Es el primero.

Para los más pequeños.



INTELIGENCIA. GANAS Y UN AMOR POR LOS LIBROS SON LOS DESTINOS PROFESIONALES DE PATRICIA RUBEL, DE CONSTRUCTOR CIVIL DE FUNDACIÓN HEBREO A ESCRITOR INFANTIL. DESDE SU METODOLOGÍA DE ENSEÑANZA.

—Es el primero.

Para los más pequeños.

—Para los más pequeños.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)